



Suspendu de salaire depuis 11 mois pour avoir réclamé le rétablissement de la couverture sanitaire, onze délégués du personnel de la Communauté Urbaine de Douala (CUD), licenciés depuis le mois d'avril dernier ne décolèrent pas.

Les 10 délégués du personnel avaient entamé depuis le début du mois de février une grève de la faim qui a conduit trois d'entre eux dans des formations sanitaires les 15 et 18 février dernier.

Face à cette situation qui persiste, les forces de l'ordre ont déporté les grévistes pour une chefferie de la place afin d'être reçu par le gouverneur de la région du littoral Dieudonné Ivaha Diboua Samuel ce mercredi 28 février 2018.

Nous y reviendrons...